

En su virtud, este Ministerio para las Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución, 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado», para general conocimiento y cumplimiento, en sus propios términos, de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 21 de diciembre de 1992.—El Ministro, P. D. (Orden de 11 de septiembre de 1992, «Boletín Oficial del Estado» del 22), el Subsecretario, Juan Ignacio Moltó García.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director técnico de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local.

1441 *ORDEN de 21 de diciembre de 1992 por la que se dispone la publicación, para general conocimiento y cumplimiento, del fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el recurso contencioso-administrativo 1.056/1989, promovido por don José Luis Bustos Ruiz.*

La Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha dictado sentencia, con fecha 15 de febrero de 1992, en el recurso contencioso-administrativo número 1.056/1989, en el que son partes, de una, como demandante, don José Luis Bustos Ruiz, y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada y defendida por el Letrado del Estado.

El citado recurso se promovió contra la Resolución del Ministerio para las Administraciones Públicas, de fecha 13 de marzo de 1989, que desestimaba el recurso de alzada interpuesto contra la Resolución del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para el ingreso en el Cuerpo de Gestión de la Hacienda Pública, de fecha 5 de agosto de 1988, sobre calificación de un ejercicio de las citadas pruebas.

La parte dispositiva de la expresada sentencia contiene el siguiente pronunciamiento:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Luis Bustos Ruiz, representado y asistido por el Letrado don José Ramón Taboada Cid, contra la Resolución del Subsecretario del Ministerio para las Administraciones Públicas, de 13 de marzo de 1989, desestimatoria del recurso de alzada formulado frente a la denegación de reclamaciones anteriores de aquél, relacionadas con la calificación del examen verificado por el mismo en el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Gestión de la Hacienda Pública («Boletín Oficial del Estado» de 19 de mayo de 1988), debemos declarar y declaramos no ajustadas a Derecho las Resoluciones impugnadas, y en su virtud, declaramos, asimismo, la nulidad de lo actuado en el proceso calificador —en cuanto afecta a dicho recurrente y sea necesario para el reconocimiento de sus derechos— a partir del momento en que se cometió la omisión consistente en la falta de calificación de la pregunta 20 de su examen, a fin de subsanarla, con el inherente efecto de anular y dejar sin validez ni eficacia alguna de las enmiendas «a posteriori» verificadas en la puntuación de las preguntas 2, 9, 23, 24, 29, 32 y 37 del ejercicio del mencionado reclamante, que quedarán con aquella que inicialmente le atribuyó a cada una el juicio técnico del Tribunal calificador, prosiguiendo el indicado proceso hasta su término conforme a Derecho, con el reconocimiento del que corresponda, en su caso, a dicho recurrente, a tenor de las bases y prevenciones sentadas en la motivación que antecede, condenando a la Administración a estar y pasar por lo mandado; sin hacer expresa imposición de las costas causadas.»

En su virtud, este Ministerio para las Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución, 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado», para general conocimiento y cumplimiento, en sus propios términos, de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 21 de diciembre de 1992.—El Ministro.—P. D. (Orden de 11 de septiembre de 1992, «Boletín Oficial del Estado» del 22), el Subsecretario, Juan Ignacio Moltó García.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Directora general de la Función Pública.

1442

RESOLUCION de 23 de diciembre de 1992, de la Dirección General de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), por la que se publican las modificaciones del concierto suscrito con Entidades de Seguro de Asistencia Sanitaria para la asistencia sanitaria de mutualistas y otros beneficiarios de MUFACE durante los años 1991, 1992 y 1993.

A fin de actualizar la Resolución de 18 de diciembre de 1990, por la que se publicó el Concierto de MUFACE con Entidades de Seguro de Asistencia Sanitaria para la asistencia sanitaria de sus mutualistas y demás beneficiarios durante los años 1991, 1992 y 1993, esta Dirección General ha resuelto hacer público:

Primero.—Que como consecuencia del Convenio firmado el día 22 de diciembre de 1992 entre MUFACE y las Entidades de Seguro de Asistencia Sanitaria con ella concertadas, sobre régimen de pago de los servicios prestados en el ámbito rural a los mutualistas y demás beneficiarios que éstas tengan adscritos por el Instituto Nacional de la Salud y por los Organismos gestores de la Asistencia Sanitaria de las Comunidades Autónomas, se modifican, desde el 1 de enero de 1993, las cláusulas 1.1.1, 1.1.2, 2.2.3 y 2.4.3 del Concierto suscrito el día 17 de diciembre de 1990 con las citadas Entidades, que quedan redactadas del modo siguiente:

1.1.1 El objeto del Concierto es facilitar asistencia sanitaria, en todo el territorio nacional, a los mutualistas y demás beneficiarios de MUFACE (en adelante, beneficiarios), a cuyo fin la Entidad firmante del Concierto (en adelante, Entidad concertada o Entidad) se obliga durante su vigencia a poner a disposición de los que queden adscritos a la misma los servicios precisos para dicha asistencia (en adelante, medios de la Entidad) o, en su defecto o por otra de las causas expresamente señaladas, a asumir o a reintegrar los gastos ocasionados a los beneficiarios por la utilización de otros medios necesarios para tal asistencia (en adelante, medios ajenos a la Entidad), todo ello con arreglo a lo establecido en las cláusulas del Concierto y sin perjuicio de lo previsto específicamente en la cláusula 2.2.3.

1.1.2 Por su parte y al mismo fin, MUFACE se obliga a abonar a la Entidad la cantidad por mes y persona que se prevé en la cláusula 6.2, con sujeción a las especificaciones y procedimiento contenidos en la cláusula 6.3 y sin perjuicio de lo previsto en la cláusula 2.2.3.

2.2.3 *Criterio supletorio.*—Como criterio supletorio de las reglas contenidas en la cláusula 2.2.2 precedente, se tendrá en cuenta que, dentro del nivel rural, se podrá sustituir el conjunto de medios especificados en el apartado A) por los servicios de atención primaria y de urgencias de la Red Sanitaria de la Seguridad Social, en los términos y con los límites geográficos que se determinen en los convenios que a tal fin pueda suscribir MUFACE, por cuenta de la Entidad concertada y con cargo al precio previsto en la cláusula 6.2, con las correspondientes Entidades Gestoras de dicha Red, y que, en cada nivel geográfico, deberá disponerse de las especialidades que estén en funcionamiento en los niveles asimilables de la estructura sanitaria del INSALUD.

2.4.3 Los cuadros serán de ámbito provincial e incluirán los datos relativos al Servicio de Información de la Entidad, al Servicio Permanente de Asistencia Ambulatoria, a los Servicios de Urgencias, a los Centros sanatoriales y a los facultativos, agrupados éstos por especialidades según la normativa vigente. Los consultores podrán figurar separadamente, bajo dicha denominación y agrupados también por especialidades.

Cuando proceda dentro del nivel rural conforme a la cláusula 2.2.3, la mención de los facultativos de la Entidad será sustituida por la referencia a los correspondientes centros públicos de atención primaria y de urgencias concertados por cuenta de la Entidad que, a los fines asistenciales de este Concierto, quedan asimilados a los medios de la Entidad a que se refiere la cláusula 1.1.1.

Segundo.—Que, asimismo, se hace público que el citado Concierto de asistencia sanitaria con la Entidad «Servicios Médicos Compañía de Seguros, Sociedad Anónima» (SERME) fue resuelto por acuerdo de esta Dirección General de 20 de noviembre de 1992, con efectos de las cero horas del día 1 de diciembre de 1992, por lo que dicha Entidad no prestará asistencia sanitaria a los mutualistas y demás beneficiarios de MUFACE durante el año 1993.

Madrid, 23 de diciembre de 1992.—El Director general, José A. Sánchez Velayos.